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Romanos 2:1-8 
Portanto, és inescusável quando julgas, ó homem, quem quer que sejas, porque te 
condenas a ti mesmo naquilo em que julgas a outro; pois tu, que julgas, fazes o mesmo. 
E bem sabemos que o juízo de Deus é segundo a verdade sobre os que tais coisas 
fazem. E tu, ó homem, que julgas os que fazem tais coisas, cuidas que, fazendo-as tu, 
escaparás ao juízo de Deus? Ou desprezas tu as riquezas da Sua benignidade, e 
paciência e longanimidade, ignorando que a benignidade de Deus te leva ao 
arrependimento? Mas, segundo a tua dureza e teu coração impenitente, entesouras ira 
para ti no dia da ira e da manifestação do juízo de Deus; o qual recompensará cada um 
segundo as suas obras; a saber: A vida eterna aos que, com perseverança em fazer 
bem, procuram glória, honra e incorrupção; mas a indignação e a ira aos que são 
contenciosos, desobedientes à verdade e obedientes à iniqüidade. 
 
O apóstolo Paulo repreende aqui todos os que rejeitam a verdade para abraçar qualquer 
outra coisa no seu lugar, e esse foi um problema com o qual nos defrontamos em todas 
as eras, principalmente nos dias de hoje, quando as igrejas não sabem mais discernir o 
falso do verdadeiro. E isso porque elas rejeitaram o fundamento do Evangelho. 
 

Espíritos Sedutores 
 
Hoje os ministros estão mais preocupados com números, projeções, resultados, e para 
isso, estão dispostos a apresentar tudo aquilo que for possível para seduzir a uma 
platéia a fim de que esses números aumentem ainda mais, mesmo que para isso, a 
doutrina do Espírito Santo precise ser sacrificada. 
 
Espíritos Sedutores (24/07/1955) § 81 
Porém este espírito sedutor, veja o que ele tem feito, hoje. Para ganhar mais membros 
de igreja, para ganhar melhores membros de igreja, ela tem afrouxado todo o antiquado 
ensinamento do Espírito Santo. 
 
O homem tem baseado sua religião em suas próprias experiências e entendimento, 
quando o que precisamos é sempre averiguar se tudo isso está alinhado com os 
ensinamentos da Bíblia. 
 
Por Que Não Somos uma Denominação? (27/09/1958) § 10 
Portanto, Senhor, estamos aqui para averiguar a nossa Salvação, para ver como 
estamos permanecendo à vista da Tua Palavra, e para ver como estamos situados em 
nossas experiências. Estamos vivendo aquilo que agrada a Ti? Testemunha nosso 
espírito com o Teu Espírito? E o nosso ensinamento testemunha com esta Bíblia? 
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Se ao invés de nossas vidas refletirem o que a Bíblia nos ensina e orienta fazer, elas 
refletirem aquilo que nós mesmos queremos ou aceitamos que os outros nos dizem, 
estaremos sendo desobediente à verdade e cairemos no fanatismo, e a um fanático não 
se pode convencer de nada. Carl Sagan dizia: “Não é possível convencer um fanático de 
coisa alguma, pois suas crenças não se baseiam em evidências; baseiam-se numa 
profunda necessidade de acreditar”. 
 
Ele se torna um crente da mentira e um obediente à iniquidade. Portanto, não devemos 
nos firmar em mais nada, exceto no ensinamento da Igreja. 
 
Um Super Sinal (27/12/1959) § 134 
Eu Te agradeço, Senhor, por este grande e maravilhoso Presente de Deus, pois é um 
dom, um dom do Espírito Santo, todo preparado no Nome do Senhor Jesus. Estamos 
felizes em receber Isto. Nós Te agradecemos porque a nossa igreja está firme naquele 
sinal, porque o sinal se firma no Ensinamento da Igreja.  Nós nos firmamos Nisto. Isto 
se firma para nós. 
 

Pondo Uma Igreja em Ordem 
 
Não nos firmamos em sinais de curas, prodígios ou em algum sobrenatural fotografado, 
mas na Doutrina de Cristo, e é essa doutrina restaurada para nós que tem feito com que 
a Igreja de Cristo seja colocada em ordem. Em meio a tanta desordem política, 
econômica, social e moral, a Igreja está aqui, ordenada pelo ensinamento correto da 
Palavra. 
 
Adoção – Manifestação dos Filhos de Deus (18/05/1960) § 196 
Há um ensinamento indo ao redor do mundo em algum lugar, ao redor de diferentes 
partes do país, eu o ouvi, muito, que Jesus está aqui na terra, andando em um corpo, 
Ele vem e faz isto. Isto é uma mentira! O Seu Espírito Santo está aqui, e Ele está 
tentando colocar a Sua igreja, colocar a Sua igreja em ordem, colocá-la na Terra 
prometida, então eles podem entrar... para que então todos os inimigos sejam expulsos. 
 
E sabemos que Deus tem preparado uma Igreja nesse tempo do fim desde quando Ele 
separou o Seu mensageiro para nos restaurar o ensinamento bíblico correto, a fim que 
Sua Noiva seja obediente à verdade. 
 
Credes Agora? (17/08/1952) § 14 
Recentemente quando eu estava batizando no rio em Jeffersonville, quando todos os 
jornais locais cobriram Isso, às duas horas da tarde, quando eu estava orando, aqui veio 
Ele dos céus, lá pelas duas horas da noite, em junho, ou no período da tarde, melhor, 
em junho, em meados de junho, bem acima de onde eu estava, e uma Voz Disso, 
dizendo: “Como João Batista foi enviado para alertar as pessoas da primeira vinda de 
Cristo, assim esta mensagem é para alertar o povo da segunda vinda”. Subiu de volta 
para os céus, enquanto as pessoas gritavam, desmaiavam. O que é isso? Deus 
aprontando a Igreja. Você não precisa de nenhuma nova doutrina. Você não 
precisa de nenhuma nova teoria. Você precisa realmente de verdadeiros corações ao 
Deus Todo-Poderoso, a crer em Deus, e em Seu Filho, Jesus Cristo. Ter comunhão 
com todo mundo, com todos os cristãos, pelo Espírito Santo. Amém. 
 
Deus não começou a aprontar a Sua Igreja em 1963 quando uma nuvem foi fotografada, 
mas foi a partir do momento em que Ele comissionou um profeta com uma Mensagem. 
Aqui o irmão Branham disse que desde 1933 Deus já estava preparando a Igreja, e não 
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era necessário uma nova doutrina ou um novo ensinamento ou uma nova revelação, 
mas tão somente da mesma doutrina apostólica da primeira igreja. É essa doutrina que 
apronta a Igreja para a segunda vinda de Cristo pregada pelo mensageiro de Malaquias 
4. 
 
Então, Deus tem descido até nós com o Seu Alarido, para dar à Igreja uma Mensagem 
que a coloque em ordem para o arrebatamento. E o irmão Branham disse ter sido 
comissionado por Deus no rio Ohio para alertar ao povo da iminente vinda de Cristo. 
Deus usaria o profeta de Malaquias 4 para trazer de volta a fé de ressurreição, que é a 
fé original dos apóstolos, o ensinamento bíblico da Igreja. 
 
O Mensageiro do Entardecer (16/01/1963) § 251 
Agora, o que é que este mensageiro de Malaquias 4 vai fazer? Restaurar a fé original, 
a fé da ressurreição. 
 
Para quê? Para você ter a fé de arrebatamento, que é a mesma fé original que a igreja 
primitiva possuía. A mensagem do Elias então seria para por uma Igreja em ordem 
dando-lhe a fé para o arrebatamento. A primeira vez que o irmão Branham fez menção a 
essa fé foi em 1953, e ao longo de seu ministério verificamos o desenvolvimento do seu 
conceito sobre isso. 
 
Israel e a Igreja 2 (26/03/1953) § 43 
Mas Deus está agora mesmo libertando a igreja em todos os lugares, colocando em 
ordem agora para que assim Ela possa entrar no arrebatamento, (E é pela Mensagem 
que Ele está fazendo isso) tem que dar a ela fé de arrebatamento antes que Ela possa 
ir ao arrebatamento. As pessoas estão no espírito dos últimos dias, assim como 
estavam nos dias de Noé, comendo, bebendo, casando, dando-se em casamento, 
despreocupados, não se importando, vagando, e tudo mais. 
 
E assim tem andado a Igreja desses últimos dias, distraída, despreocupada. Enquanto 
Deus está preparando um povo com uma Mensagem, os demais que se dizem “igreja” 
estão preocupados com os seus próprios programas e distrações. Quando o irmão 
Branham recebeu a visão da Noiva marchando, ele disse que no final da fileira viu 
algumas donzelas se distraindo olhando para os lados e se afastando da fileira, e ele se 
viu gritando para elas: “Volte para a fila. Continuem marchando. Não se distraiam”. E é 
exatamente isso que a Mensagem está fazendo agora, chamando um povo para 
marchar e para que não se distraia com nada daquilo que o mundo ou as demais igrejas 
estejam oferecendo. Isso é o Alarido de Deus para a Noiva deste dia. 
 

A Doutrina Apostólica Alinha a Igreja 
 
Portanto, a doutrina apostólica serve para deixar a igreja em ordem, para que o corpo de 
Cristo seja aperfeiçoado. Embora Deus use ministérios para conduzir todos a uma 
unidade de fé, será a doutrina em si que irá fazer essa obra. 
 
Expectativas (10/08/1950) § 12 
É tempo que a igreja precisava de um bom ensino apostólico de Deus à moda antiga 
para – deixar a coisa alinhada. Os dons e a vocações estão na igreja, mas as pessoas 
não sabem como controlar-se (Vê?); eles não sabem tomar posse de Deus. 
 
Então, a fé ou o ensino apostólico é para alinhar o crente em sua confissão com a 
Palavra de Deus, alinhando corretamente o seu pensar, o seu portar, o seu agir, o seu 
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falar e o seu vestir. Toda a igreja que estiver baseada em uma doutrina ou tradição de 
homens estará desalinhada. Só a doutrina apostólica põe a igreja em ordem. 
 
Contudo, essa doutrina apostólica restaurada não é para todos, mas somente para a 
Noiva eleita de Cristo, a fim de que ela se posicione e não se conforme com o mundo 
como uma desobediente à verdade, ou mesmo com as demais igrejas que se levantam 
contra essa doutrina chamando-a de falsa. 
 
Reconhecendo o Seu Dia e Sua Mensagem (26/07/1964) § 31 
E então, a próxima mensagem… Essa abriu os Sete Selos, a qual revelou todos os 
mistérios escondidos na Bíblia, as doutrinas, e assim por diante, que o mundo tão 
atrevidamente ataca hoje em dia, ataca-a e diz que é falsa. 
 
É por essa razão que em todo o seu ministério, o irmão Branham nunca precisou mudar 
nada daquilo que ele disse acerca da Bíblia, porque era a Mensagem de Deus para pôr 
a igreja em ordem. 
 

A Liderança Correta Proveniente do Espírito Santo 
 
Nós já estudamos em cultos anteriores sobre a diferença de uma igreja que é governada 
por homens daquela que é governada pelo Espírito Santo. São duas vinhas diferentes, e 
a falsa vinha é governada por homens sem a liderança do Espírito Santo, e embora a 
Igreja de Jesus seja conduzida por um ministério separado por Deus para aperfeiçoar a 
Sua igreja, é Deus mesmo Quem está liderando e conduzindo. E se existe um falso 
ministério da Palavra, tem que haver uma liderança verdadeira que proceda de Deus. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 75-76 
Oh, essa falsa vinha é astuta. É como um anjo de luz até que se apodere de você. 
Agora, eu quero dizer que creio em liderança. Mas não é em liderança de homens que 
eu creio. Eu creio na liderança do Espírito Santo vindo através da Palavra. Eu 
também creio, que Deus tem estabelecido homens na igreja, que são dotados pelo 
Espírito; e eles manterão a igreja em ordem. Eu creio isso. Eu creio também que a 
igreja é governada por homens que Deus envia para tomar conta. Mas esse 
governo é PELA PALAVRA, de maneira que não são homens realmente 
governando, (Também não são homens realmente pregando, não são homens 
realmente ensinando, não são homens realmente instruindo e exortando...) mas o 
ESPÍRITO DE DEUS, porque a Palavra e o Espírito são UM. (...) Veja o que estava 
acontecendo lá atrás. Aquela falsa vinha estava se apoderando e ensinando que o 
domínio pelo homem era correto. Ela ensinou que a igreja tinha que ser governada. Ela 
ensinou um controle sobre o povo, mas em vez de fazê-lo da maneira de Deus, eles 
simplesmente assumiram autoridade e investiram todo o poder espiritual em suas 
próprias mãos e surgiram com um sacerdócio santo posto entre Deus e o povo. Eles 
voltaram diretamente ao antigo sistema aarônico. Eles tornaram-se anticristo, pois 
desfizeram-se da mediação Dele e impuseram a sua própria. 
 

A Colisão Entre a Igreja Natural e a Espiritual 
 
As duas igrejas são muito parecidas fundamentalmente, por possuírem a mesma 
mecânica e uma doutrina parecida, porém sempre quando essas duas igrejas se 
encontravam houve um confronto. Caim matou Abel; Ismael perseguiu a Isaque; Esaú 
perseguiu a Jacó. O carnal sempre alega ser mais santo e revelado que o espiritual. 
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Muda Deus o Seu Parecer? (27/04/1965) §§ 16-17 
Assim, agora para delinear isto. Nós sabemos que Balaão era um – um – um profeta. E 
Balaque era o rei de Moabe, na época. E eles não eram infiéis, em Moabe, eles serviam 
ao mesmo Deus que Israel servia. Porque, Moabe, a nação foi fundada pelo filho de Ló, 
com sua filha, e portanto eles serviam ao mesmo Deus. Se você notar, seus sacrifícios e 
tudo mais eram exatamente a mesma coisa, bois, e também os carneiros, falando da 
segunda Vinda. E agora, se fundamentalismo é tudo que Deus requer, então Moabe era 
simplesmente tão fundamental em suas ofertas como era Israel. Mas nós os 
encontramos agora, Israel está seguindo na linha da Palavra de Deus, para uma terra 
que lhes tinha sido prometida. E eles se aproximam... Aqui seria um tipo do natural e 
do espiritual, se encontrando. E quando o natural e o espiritual se encontram, há 
sempre uma colisão, porque eles colidem frontalmente um contra o outro. E Israel 
aqui, seria, eu quero representá-lo como uma Igreja espiritual; e Moabe como a igreja 
natural, apenas a igreja, o que nós chamamos de igreja natural. E todos temos certeza 
de que há uma – uma igreja, e de que há uma Noiva saindo dessa igreja. Nós 
sabemos disso, que isso é verdade. 
 
Então veja que sempre onde as duas igrejas se encontram há um desacordo entre as 
duas sementes. Abel teve uma revelação e Deus aprovou suas obras com base na 
revelação que ele teve, enquanto Caim ficou com ciúmes por não ter sido aprovado por 
Deus após todo o trabalho que ele teve por oferecer o que ele achava ser o melhor que 
poderia ser dado. Porém, Abel recebeu uma revelação de que não foi um fruto da terra 
tomado sem permissão de Deus que provocou a queda e a expulsão do Éden, mas 
sangue, e era sangue que deveria agora ser requerido para que houvesse um resgate 
da primogenitura perdida. 
 
Muda Deus Seu Parecer? (27/04/1965) §§ 36-40 
Eu penso que isso é o que Abel teve no princípio, uma revelação espiritual de que não 
foi o fruto do campo ou as obras de nossas mãos, ou coisas assim. Foi sangue. E ele 
ofereceu a Deus um maior sacrifício do que – do que Caim. Nós encontramos em 
Abraão e Ló a mesma coisa, em uma escolha, porque Ló desceu, quando chegou o 
tempo, quando a igreja espiritual e a – e a natural tiveram um desacordo, por causa 
dos pastores. Eles tiveram de se separar um do outro. (E o irmão Branham nunca 
disse que você deveria se juntar com o carnal e natural) E sempre que isto acontece, 
causa ciúme. Verificamos que Abel, porque Deus o havia recebido, e Ele não recebeu a 
bonita e grande oferta de Caim, pela qual ele tanto tinha labutado. E era religioso, e se 
curvou e adorou, e assim por diante, fez tudo o que Abel fez, só que ele não teve a 
revelação do que era a verdade. (Assim ocorre com muitas igrejas e tabernáculos hoje. 
Eles fazem muitas coisas que são realmente honestas e boas, mas mesmo assim, são 
como Caim, desobedientes à Verdade) Assim, verificamos que quando Deus aceitou a 
revelação de Abel e sua oferta, isto fez Caim ficar com ciúmes de Abel. (Veja, não pode 
haver ciúmes entre os filhos de Deus, porque essa é uma característica da igreja carnal) 
E ali ocorreu o primeiro homicídio. Nós verificamos que ciúme passou a existir entre os 
pastores de Abraão e de Ló, e eles tiveram de se separar. Verificamos que Moisés e 
Coré também tiveram um desacordo. Jesus e Judas tiveram um desacordo. E como 
sempre, tem sido a mesma coisa, e assim é hoje, a igreja natural e a igreja espiritual 
têm uma colisão quando se encontram. Agora, o natural tenta se equiparar ao 
espiritual, sempre com uma personificação carnal. Mas, como foi com Esaú e Jacó, isto 
não funciona. 
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A igreja natural pode ter até mesmo uma unção genuína de Deus para tentar com isso 
buscar uma vindicação para o seu ensino e sua doutrina, contudo, elas continuarão 
sendo falsas do mesmo jeito. 
 
Tentando Fazer Um Serviço Para Deus Sem Ser da Vontade de Deus (27/11/1965) § 
213 
Davi pensou que tinha tudo em ordem. E ele estava inspirado. Está vendo como o 
Espírito Santo pode ungir um homem? Mas tem de estar na ordem da unção. O espírito 
exterior pode estar ungido com o Espírito Santo, e a alma tão escura quanto piche. 
O joio cresce por meio da mesma água que edifica... que leva vida para dentro do trigo, 
que leva vida para dentro do joio; mas no fundo do joio, é uma vida de joio. Ele está se 
regozijando, e florescendo, e tem vida, e fazendo tudo que o trigo faz, (Tem seus 
avivamentos, seus sinais, suas colunas de fogo) mas a alma dele é joio. Está vendo? 
Falsos mestres podem surgir, ensinando todo tipo de trinitarismo e tudo mais, (ou 
seja, todo o tipo de doutrina espúria e falsa) e ser ungidos com o Espírito Santo, e 
realizar tantos milagres quanto pode a verdadeira Igreja. (A falsa igreja sempre 
tentará mostrar para você que ela possui algum sinal espiritual para vindicar o seu falso 
ensino. Vê por que esta é a era mais enganosa?) Mas pela Palavra aqui, isso é o que 
faz que aconteça. Está vendo o que quero dizer? Então vemos que a razão da colisão é 
porque um tenta fazer ou ter a mesma coisa que o outro possui. Ambos adoram a Deus, 
ambos querem servi-Lo, ambos professam uma fé, porém só um deles é guiado pelo 
Espírito Santo, que embora não saiba para onde esteja indo, confia plenamente em Sua 
liderança, diferente da igreja organizada que sempre procura estabelecer-se em 
algum lugar sob a liderança de um homem, isso porque é exatamente assim que os 
filhos da servidão atuam, sendo escravos do homem ao invés de serem servos de 
Cristo. 
 
Muda Deus Seu Parecer? (27/04/1965) §§ 19-23  
E eles se chocam aqui. E notamos que quando se chocaram aqui, isto aconteceu sob 
algo de que eu gostaria de falar por um momento. Tão logo se chocaram, e um viu o 
que o outro estava fazendo, houve uma grande personificação, um do outro. E aí é 
onde encontramos hoje, que nós realmente temos personificações demais. E 
quando você faz isso, você está sempre em dificuldades. Você não pode viver a vida de 
outro. Não podemos personificar alguma coisa. Nós temos de ser simplesmente o que 
somos. Você não deve (nunca) tentar. Se este sujeito faz algo; porque ele o faz, você 
pensa que tem de fazer também. Não faça isso. (Sim, porque também pode correr o 
risco de alguém tentar personificar algo que é falso achando que aquilo está tudo bem. 
Só porque existem alguns grupos desviados da Mensagem permitindo ministros 
divorciados continuar pregando, isso não significa que você deve sair fazendo a mesma 
coisa e cometendo o mesmo desvio que eles. Só porque a maioria dos ministérios estão 
pregando unicismo, não significa que você deveria crer nisso pensando que fosse isso 
que o irmão Branham havia pregado) Você é um indivíduo para Deus. E não devemos 
tentar personificar uns aos outros. 
 

Servindo a Credos 
 
Exatamente. Temos que viver uma vida separada e sem fazer a mistura que os outros 
fizeram. 
 
Agora, quando você mostra a Verdade que foi revelada, e que nada mais é do que a 
mesma Palavra de Cristo pregada pelos pais apostólicos, muitos se levantam contra, 
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preferindo crer na “verdade” da sua igreja ou do seu grupo, exatamente como aquela 
jovem católica com quem o irmão Branham conversou certa vez. 
 
É Sua Vida Digna do Evangelho? (30/06/1963) §§ 123-125 
Eu disse: “Você sabia que a bendita virgem Maria teve que receber o Espírito Santo e 
falar em línguas, e dançar no Espírito, da mesma maneira que eles fizeram, antes que 
Deus a recebesse? Você a chama de mãe de Deus.” Ela disse: “Isso é um absurdo”. Eu 
disse: “Só um minuto. Eu...”. “Eu não devo olhar para a Bíblia.” Eu disse: “Então como 
você vai saber o que é verdade ou não?” Ela disse: “Eu creio na palavra da minha 
igreja”. Eu disse: “Esta é a Palavra de Deus. Aqui está, bem aqui. Eu desafio você a 
olhar para Isto. E Maria estava com eles lá no cenáculo, e recebeu o batismo do Espírito 
Santo como o restante deles. E você a chama de mãe de Deus.” Eu disse: “E depois 
você chama isso de um „Bando de lixo...‟?”  
 
Porém, eu agora me pergunto, quanto católicos será que nós temos nessa Mensagem? 
Porque muitos dão a mesma resposta que essa jovem católica deu quando você fala da 
doutrina de Cristo para eles. Sua resposta é: “Eu fico com a verdade que o meu grupo 
defende. Para você me dizer qualquer coisa que seja verdadeiro, tem que sair do 
mesmo grupo a que pertenço”. 
 
Porém, o irmão Branham disse que aqueles que se desviam da Verdade para ficar com 
o que a sua igreja diz estão praticando iniquidade, exatamente como disse o apóstolo 
Paulo. 
 
Poder de Transformação (31/10/1965) §§ 171-172 
Iniqüidade é algo que você sabe que devia fazer e não faz. Você sabe melhor, porém 
não o faz. É iniqüidade, veja. Você sabe que eles deviam ficar com a Palavra de Deus, 
contudo por causa da igreja, ou por causa de algum outro, ou alguma outra coisa, você 
se desviará da Palavra de Deus e fará o que a organização diz. “Bem, eu não sei. Minha 
igreja diz que devíamos fazer isto desta maneira, e eu creio nisto desta maneira.” Veja, e 
está bem diante de você que não deveria fazê-lo. Isso é iniqüidade. “Apartai-vos de Mim, 
vós praticantes da iniqüidade.” 
 
Foi acerca desses que o apóstolo Paulo disse que ira de Deus se levantaria: 
 
Romanos 1:18 
Porque do céu se manifesta a ira de Deus sobre toda a impiedade e injustiça dos 
homens, que detêm a Verdade em injustiça. 
 
Romanos 2:8 
Mas a indignação e a ira aos que são contenciosos, desobedientes à Verdade e 
obedientes à iniqüidade. 
 
Mas quando aceitamos tudo o que o Espírito de Verdade vem revelando para Sua Igreja 
hoje, todas as fábulas e superstições vão embora. 
 
Paradoxo (06/02/1964) § 10 
Eu acho que, quando a Palavra de Deus manifestada sobe sobre todas as nossas 
superstições, elas desaparecem. Vê? Queremos saber o que é a Verdade, qual é a hora 
que estamos vivendo. 
 
E é isso que nos torna livres. 
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João 8:32 
E conhecereis a Verdade, e a Verdade vos libertará. 
 
Através do Seu Mensageiro, o Espírito de Verdade revelou a Palavra de Cristo de volta 
para Sua Noiva. Por conseguinte, os que seguem negando a Verdade dessa Mensagem 
seguirão confusos. 
 
O Sinal (08/03/1964) § 157 
Você crê que Jesus Cristo vive e reina hoje? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.] Você 
crê que o que eu disse a você é a Verdade? [“Amém.”] É o Sinal, o requisito. Eu só 
posso falar o que é verdade. Eu só falo o que vejo, o que ouço, o que é revelado 
para mim. E por que digo isso; das dezenas de milhares de vezes milhares de vezes, 
nenhuma vez deixou de ser verdade. Agora isso tem que ser Deus. Isso tem que ser 
Deus. Bem, Deus daria um ministério como esse para alguém que não soubesse do que 
estava falando? [“Não.”] Ele se identificaria como aquele vidente ali, e então se viraria e 
lhe daria uma palavra confusa? [“Não.”] O sujeito que nega é aquele que está 
confuso. E Deus não está confuso. Deus é Seu próprio intérprete. 
 

Adoração em Vão 
 
Os que rejeitam a Palavra de Cristo restaurada estão prestando uma adoração em vão 
por meio de credos. 
 
Observando Sua Estrela (11/4/1959) § 22 
Esse é o problema hoje. Quando chegamos a este evangelho social, ensinamentos de 
coisas tais. Por que eles não podem crer nos sinais sobrenaturais? Eles não estão 
procurando por isso. A luz se apagou e eles simplesmente adoram a Deus por meio 
de credos. Mas “Deus é Espírito”, disse Jesus. “E aqueles que O adoram, devem adorá-
Lo em Espírito e em Verdade”, não por credos, não por meio do alvoroço sobre 
denominações, mas em Espírito de amor e em verdade. O que é a verdade? Jesus 
disse: “Eu sou a verdade”. 
 
Sabemos que o espírito do anticristo está aqui para fazer frente ao Espírito de Verdade, 
para que alguns deixem de dar crédito à Verdade e aceitar a mentira em Seu lugar. 
 
2 Tessalonicenses 2:9-11 
A esse cuja vinda é segundo a eficácia de Satanás, com todo o poder, e sinais e 
prodígios de mentira, e com todo o engano da injustiça para os que perecem, porque 
não receberam o amor da verdade para se salvarem. E por isso Deus lhes enviará a 
operação do erro, para que creiam a mentira; para que sejam julgados todos os que não 
creram a verdade, antes tiveram prazer na iniqüidade. 
 
1 João 4:6 
Nós somos de Deus; aquele que conhece a Deus ouve-nos; aquele que não é de Deus 
não nos ouve. Nisto conhecemos nós o espírito da verdade e o espírito do erro. 
 

Consideremos o Que Deus Tem Dito 
 
Mas o Espírito de Verdade está revelando Sua Palavra nesse tempo do fim, e isso serve 
como uma advertência de que a volta de Cristo se aproxima e o tempo já é demasiado 
tarde. 
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O Lugar de Adoração Provido por Deus (25/04/1965) § 37 
E agora, no tempo do fim, vemos as coisas acontecendo da maneira como estão, há 
uma grande advertência no meio do povo eleito de Deus, para descobrir o que é certo. E 
cabe a nós saber isso. Agora, não a teoria de alguém, mas saber o que é Verdade, o 
que a Bíblia diz que é a Verdade. Porque, será demasiado tarde um destes dias, para 
nós, e este pode ser o dia, de modo que tomemos em verdadeira consideração o que 
Deus tem dito. 
 
Mas quando um filho de Deus se posiciona por essa Verdade, Deus vindica essa mesma 
Verdade para ele. 
 
Eventos Esclarecidos Por Profecia (01/08/1965) § 102 
Ele Disse: “Não sou digno de desamarrar os Seus sapatos. Mas há Um de pé entre vós, 
em algum lugar, Ele será Aquele que vos batizará com o Espírito Santo e com Fogo. A 
Sua pá está em Suas mãos, e Ele limpará completamente o chão e queimará a palha 
com fogo inextinguível, levando os grãos para o celeiro”. Oh, que profeta! Jesus disse 
que nunca houve um homem nascido de mulher tão grande quanto ele, até aquele dia. 
Oh, que barulhento! Como ele sabia onde estava posicionado! Ele sabia exatamente. 
Ele ouviu de Deus, e foi exatamente com a Palavra, então ele não se importou com o 
que as pessoas diziam. Ele pregou e profetizou, de qualquer maneira. E observe, 
quando um homem defende o que é a Verdade, então Deus está obrigado a 
vindicar a esse homem a Verdade. 
 
Esse Espírito de Verdade está presente conosco, para nos mostrar que Cristo vive e 
reina. E esse é o maior consolo que a Noiva tem nesse temo do fim em meio a uma era 
neurótica, que é saber que Ela não está sozinha, mas que Cristo está aqui conosco. 
 
Para Ver a Jesus (18/07/1954) § 5 
Estou muito grato por esse Espírito de Verdade estar conosco até o fim. E esse Espírito 
da Verdade não é outro senão o Senhor Jesus, Ele mesmo, em forma espiritual. Pois 
Ele disse: “Um pouco mais, e o mundo não Me verá mais. No entanto, vós Me vereis, 
pois Eu estarei convosco, mesmo em vós, até o fim do mundo.” E isso significa esta 
noite. E onde quer que estejamos, temos as palavras reconfortantes de saber que Jesus 
estará conosco. 
 

O Grande Risco Que Corremos Hoje 
 
Alimento Espiritual a Seu Tempo (18/07/1965) § 42 
Agora nós percebemos que estamos nos defrontando com uma das maiores horas que a 
história já conheceu. Não é exatamente a ogiva com o míssil brilhante e polido, com uma 
cabeça nele, que devíamos temer. São as igrejas que devíamos temer. É a hora em que 
estamos vivendo que devíamos vigiar. 
 
E isso é verdade, porque além de haver vários tipos de mensagem hoje, também 
existem vários tipos de vozes, cada uma delas dizendo que há um novo homem da hora 
e que Deus somente pode falar com você hoje por intermédio dele e que depois do 
irmão Branham você somente poderá ser salvo se você ouvir a este homem. Porém, não 
foi isso que o irmão Branham disse. 
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Portanto, o fundamento está na Palavra, na revelação de Jesus Cristo, e no poder 
restaurador que há em Seu Sangue, pois foi com o Seu Sangue que tudo que pertence à 
Igreja foi resgatado. 
 
Companheirismo Pela Redenção (03/04/1955) §§ 139-145  
Agora, amigos, é somente um caminho de volta. Eu vi muitos deles que podiam dançar 
no Espírito, que podiam falar em línguas, e podiam correr por todo o edifício, e tudo 
mais; e ainda assim sem comunhão, tão miseráveis quanto poderiam ser, porque 
edificaram sobre o fundamento errado. Isso mesmo. Nós temos que começar com a 
coisa certa, a coisa principal, primeiro. Se você não fizer isso, todo o seu começo 
está errado. Você tem que voltar à fundação. Agora, vamos descobrir qual é a 
fundação. Então, se conseguirmos encontrar o fundamento verdadeiramente da Palavra 
de Deus, então não há mais nenhuma pergunta. Apenas observe o que acontece. Agora 
ouça-me, meus irmãos e irmãs no Senhor. Há somente um fundamento para a 
comunhão. Há apenas um tempo, e uma base, em que Deus sempre estendeu o tapete 
de boas-vindas de volta à raça caída de Adão: somente um. Isso estava no jardim do 
Éden quando Ele o estendeu pelo caminho do sangue derramado. Eu creio no Sangue. 
Não falar sobre isso, eu quero dizer adorar nele. Agora, quando Deus fez uma 
reconciliação para Adão e Eva, Ele o fez através do derramamento do sangue de um 
substituto inocente, através do derramamento de sangue. Oh, hoje as igrejas altas e 
formais, se afastaram disso, (Quando o avivamento de Éfeso terminou eles ficaram 
formais) não pregam isso de modo nenhum. E eles conseguem alguns falando sobre 
política e cada pequena coisa inescrupulosa no mundo. Essas são as igrejas formais. 
E a igreja do Evangelho Completo tem ficado sobre muitos ismos e coisas pequenas: “E 
eles deveriam fazer isso”, e pequenas evidências e coisas assim, até que eles se 
afastaram disso. E todo o mundo está se tornando um conglomerado de tolices. Isso 
mesmo. É uma forma lamentável, na condição, de se olhar. A menos que Deus faça algo 
rapidamente, a coisa toda está arruinada. Deus, envia-nos pregadores hoje, que estarão 
sobre os fundamentos, que dirão ao homem e à mulher pecadores: “O caminho para o 
lar é através do Sangue derramado do Senhor Jesus, o único caminho”. Não falar sobre 
isso, quero dizer, entrar nisso. 
 
Temos que voltar a confiar em Cristo para todos os nossos problemas. Qualquer coisa 
que estiver errada conosco, basta pararmos e ver onde o erro começou e voltar aos 
fundamentos e começar tudo de novo da forma correta e Cristo nos abençoará. 
 
Companheirismo Pela Redenção (03/04/1955) § 202 
Deixe esta pequena unidade nesta manhã, aqui no Tabernáculo Branham, proposto em 
seu coração: “Nós estamos voltando. Nós estamos voltando para o fundamento. 
Deus, crie em mim um tipo certo de espírito. Crie em mim um amor, uma paz que 
ultrapasse todo o entendimento e, ó Deus poderoso, a partir daí, edifica-me então. 
Quando eu ver algo errado, permita-me voltar ao fundamento e começar de novo”. 
Quebre as tábuas e volte atrás novamente. Isso tem que ser construído direito, porque, 
somente... Porque, não importa o quão alto você constrói isso, será uma queda 
mais pesada quando você cair. Amém. 
 
 


